
Ata no 49de2022

Grande Expedieqte: Dimmy Alves - PP - agradeceu a palavra; Vereador Renan Delabary- PP

desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa. Deixou as condolências a Lucimara estagiária do Poder Legislativo, pelo

falecimento do seu pai Onício. Falou da vitória da Argentina na Copa. Relatou sobre a resposta recebida

do executivo sobre seu pedido apresentado em sessão ordinaria. Falou sobre a Moção de Congratulação
que irá apresentar na sexta feira dia 2311212022. Vereador Juliano Confisco PP desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da

casa, e aos presentes em plenário. Fez um esclarecimento sobre o assunto que está rolando sobre o ponto

eletônico nas escolas, que não é de sua autoria. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB - desejou

uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,

assessoria da casa. Paraenizou as festividades que esta acontecendo de final de ano, e parabenizou a
administração. Falou sobre a copa. Parabenizou a formatura escola Dr Cláudio e os cumprimentos a todos
da escola e aos envolvidos. Vereador Neto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou os

sentimentos a colega Lucimara pela perda de seu pai Onicio. Leu as resposta recebida do Executivo das

matérias encamiúadas a pedido dos moradores. Deixou os parabéns ao Time da Argentina pela vitória na
Copa e tambérn parabenizou a Deputada Estadual Lawa Cito que sera diplomada no dia de hoje, e dissse
que tem ÇereÍeza que irá fazer um belo trabalho. Yereador Nenê Brito - PDT- agradeceu a palavra;
Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
BittencourJ - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Agradeceu ao Secretário de

Administração por ter acatado a matéria para mais umas horas da carga horária aos servidores fiscais do
meio ambiente. Leu apalavra da Biblía. Parabenizou a equipe do Natal Ouro, no evento realizado, casa de
cultura, e a cics. Disse que está ficando linda a orla da praia do paredão. Deixou seus sentimentos pela
perda do amigo Onicio. Falou da visita que esteve na cidadç de Porto Alegre-rs, no comando geral da

Brigada Militar, na vinda de um colega e que dia 2311212ü22, ja estará prestando serviços na nossa
cidade, e desejou muito êxito no trabalho ao BM José Antonio (Toninho). Parabenizou o Time da
Argentina na Copa 2022. Yereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra; O Vereador Presidente
Luis Augusto Bittencourt- PP -deixou os sentimentos da familia do senhor Onicio, e a Mesa Diretora
irá encaminhar uma moção aos familiares. Falou da Moção de Congratulação, que o Seúor Glênio
Machado irá receber no dia de hoje. Considerações Finais: Yereador Dimmy Àlves - PP - agradeceu a

fala; Vereador Renan Delabary- PP - agradeceu a fala; Vereador Juliano ConÍisco - PP - agradeceu
a fala; Vereador Clemar Biaggi - PTB - agradeceu a fala; Vereador Neto Viana - PT - agradeceu a
fala; Vereador Nenê Brito * PDT * agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu ao
senhor Jeferson (corsan) pela extensão da água no Rincão dos Biaggi. Disse que conseguiu uma emenda
no valor de R$ 50.000.00 do Deputado Gerson Burman e parabenizou o Executivo por colocar uma
contrapartida em cima do valor para compra de um veículo para comunidade. Dexiou recado para
comunidade para que todos se cuidem, e desejou uma ótima semana a todos. Yereadora Eva Mesa -
MDB -desejou um bom retomo a todos as suas casas com a companhia de Deus. O Vereador
Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP - Deixou o recado a todos os vereadores que na sexta-feira
dia 2311212022, às 10h última sessão do ano com a votação da Mesa Diretora pwa 2A23. Nada mais
havendo tratar, deu por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença
de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinrária. Sala
"Severino S
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